

La UV, primera de España en Economía en la lista de Taiwán

E. R.

VALENCIA. La Universitat de València (UV) se ha colocado como primera de España en Economía y Negocios y en Ciencias Agrícolas, según el ranking de Taiwán, una clasificación internacional sobre rendimiento universitario basada en publicaciones científicas y citas.

En la clasificación general, la institución es tercera de España y primera y única valenciana en la lista y gana posiciones a nivel europeo e internacional respecto a 2020 (4 y 1, hasta los puestos 79 y 2010, respectivamente). Por materias, el centro es primero de España en Economía y Negocios y en Ciencias Agrícolas; segundo en Física; y

tercero en seis: Química, Psiquiatría/Psicología, Geociencias, Ciencias Espaciales, Ciencias Ambientales e Ingeniería y Ambiente/Ecología. Por campos de conocimiento, la UV lidera la clasificación española en Ciencias Naturales.

Por materias, además de las citadas, la UV es cuarta de España en Farmacología y Toxicología, en Medicina Clínica, así como también en Microbiología. En conjunto, el centro académico valenciano está entre las cuatro mejores de España en doce de las 19 materias.